

Marín (6) en algunos tramos de la competencia fue acompañado por un grupo de corredores. /Meylin Aguilera

A CRISTINA NADA LA VENCE

Ayer volvió a competir tras una lesión y se dejó la victoria en la prueba reina

s. Quesada. Hace tres meses una bicicleta la atropelló durante la carrera de la Clínica Bíblica, lo que le provocó distintas lesiones en sus piernas, pero ayer se olvidó de todo eso y volvió a triunfar.

Cristina Marín, de 44 años, se impuso en la maratón de Tamarindo con un tiempo 3:11:45. Para ella la victoria tiene doble sabor pues era su primera prueba tras la lesión y reconoció que no acató las órdenes de su médico.

"Ese accidente me produjo cuatro lesiones porque cuando la bicicleta me golpeó me tiró como a unos 20 metros. El doctor me dio de alta hace 10 días y me dijo que no podía venir aquí y que si venía era a caminar".

La atleta sumó ayer 21 maratones, en las que ha triunfado en siete ocasiones. En Tamarindo es su segunda victoria.

"Estoy muy contenta por eso pero sobre todo porque regresé y no me molestó nada. Vo tenía "Me sentí bien pero obviamente con un ritmo muy lento. Lo que importaba era venir a intentar ganar"

Cristina Marín

Atleta nacional

la angustia porque volviera la lesión pero la verdad es que la mente es la que hace que uno se acabe y por dicha yo no me dejé vencer", confesó.

El tiempo que hizo fue diez minutos mayor al del año pasado, cuando se ubicó en el segundo lugar. "Hoy el tiempo no importa por lo que quería era vercómo me sentía", dijo Marín, quien dedicó su triunfo a su hijo Aarón, quien cumplió 17 años.